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問社会福祉士配置に向けての
取り組みは？

答昨年度末時点では嘱託職員とし
て発達障害者支援コーディネー
ター１名、自立相談支援員２名
の有資格者を配置している。 
また、事業委託を行っている地
域包括支援センターにおいても
有資格者の配置が条件付けら
れており有資格者１１名が配置
されている。

問学校ＩＣＴ環境整備事業に割
かれた金額とその効果は？

答決算額は小中学校の合計で約
５０８万１，０００円である。市内
全校の普通教室へのプロジェク
タ、教員用タブレット及び無線Ｌ
ＡＮの設置が完了したことによ
り、高い視覚効果等による分か
りやすい授業を展開する環境が
整ったことが大きな効果である
と考える。

問ふるさと納税の取り組みと実
績は？

答市内事業者に対する説明会の
開催等を実施し、新たに６つの
事業者からの出品をいただいて
いる。

　実績は約２億６，000万円の寄
附額となり、前年度から約８，
000万円増加。返礼品ではニ
ューピオーネや地酒などが人気
である。

問令和元年度の不納欠損（※）
額５，０６３万円の原因、件
数は？

答生活保護を含む生活困窮による
ものが１，０８５件、事業不振・
倒産等が４０４件、滞納処分財
産なしが１，９１０件、居所不明
が１２８件となっている。

問こけないからだ講座（※）の
実績と活動人数は？

答昨年度７か所の地域で新設され、
２１６か所となっている。活動
延べ人数は１０万４，２７８人で実
人数は３，８３７人である。

問どのような考えのもと教育・
人材育成を実施したか？

答知育、徳育、体育など、教育の
質を向上させるとともに、すべて
の子どもたちへの学習の機会を
整えることが、行政の役割と考
えている。ＩＣＴ機器の整備や教
師業務アシスト員の配置など、
教育環境の充実に積極的に取り
組んでいる。

問「つやま家具プロジェクト」と
して取り組んだ多摩美術大学
との商品開発について内容は？

答地域の木製品の高付加価値化と
森林資源の循環を目的に実施。
多くの学生からデザイン提案を
受け４点を市内企業が製品化。
東急ハンズ新宿店で試験販売す
る予定であったが、コロナの影
響で中止となった。今後は機会
を捉えてＰＲを実施したい。

問コロナ禍で財政運営のさら
なる見直し、地域課題の解
決に向けたまちづくりを期待
されているが？

答財政構造改革への道のりは厳し
さを増している。しかし改革に
向けた意欲はいささかも揺らい
でいない。将来を見据えて財
政運営のさらなる見直しを図り、
持続可能な財政構造への転換
を図っていきたい。

※未納となっている市税などの債権の
うち、徴収の見通しが立たないなど
の理由で未収金から除くこと
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※高齢者が住み慣れた地域で自分らし
く生活し続けること、高齢者の方を
温かく支えることができるような地
域にするための場づくりを目指す介
護予防事業
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ＱＲコードをスマ
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読み取ると、質問の
様子がご覧いただけ
ます。
（決算質疑はページ
下段）
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